

**LED table lamp**  
**Item No. 04004296**  
**User Manual**  
**105 × 210mm (A5 double sided)**

**LED-Tisch-Leuchte**  
**Art. Nr. 04004297**  
**Bedienungsanleitung**  
**(DE)**



HEITECH PROMOTION GmbH  
 Jakob-Kaiser-Straße 12  
 47877 Willlich, Germany  
 Tel.: +49(0)2154/470 26 661  
 info@heltech-promotion.de  
 www.heitech-promotion.de

**Bedienung:**

**Anschalten und Farbauswahl:** Berühren Sie den Touch-Sensor auf der Oberseite der Lampe für einen kurzen Moment zum Einschalten und erneut zum Auswählen der Lichtfarbe.

**Dimmen:** Berühren Sie den Touch-Sensor auf der Oberseite der Lampe für längere Zeit bei eingeschaltetem Licht, um das Licht zu dimmen (heller/dunkler).

**Ausschalten:** Berühren Sie den Touch-Sensor auf der Oberseite der Lampe mehrmals zum Ausschalten.

- 1x Tippen: Kaltweißes Licht
- 2x Tippen: Warmweißes Licht
- 3x Tippen: Warmweißes und Kaltweißes Licht kombiniert
- 4x Tippen: Aus

**Betrieb mit Batterie:**

Öffnen Sie das Batteriefach auf der Unterseite der Lampe und entnehmen Sie den Sicherungstreifen. Schließen Sie das Batteriefach danach wieder.

**Betrieb mit USB-C Kabel:**

Schließen Sie das mitgelieferte USB-C-Kabel an den USB-C-Anschluss an der Seite des Lampensockels an. Schließen Sie dann das andere Ende des USB-Kabels an einen 5-V-USB-Anschluss an. Die Leuchte enthält keinen wiederaufladbaren Akku. Die Stromversorgung besteht nur solange das Kabel an einem 5-V-USB-Anschluss angeschlossen ist. Entfernen Sie vor dem Betrieb der Leuchte mit einem USB-C Kabel sämtliche Batterien aus dem Batteriefach. Die Batterien können beschädigt werden und es besteht Brandgefahr.

**Hinweis:**

- Dieses Produkt enthält nicht austauschbare LED-Leuchtmittel.
- Halten Sie das Gerät und Batterien von Kindern fern!
- Verwendung nur im trockenen Umfeld!
- Tauchen Sie das Gerät nicht in Wasser oder andere Flüssigkeiten!
- Das Produkt ist für den privaten, nicht-gewerblichen Haushaltsgebrauch vorgesehen.
- Reparaturen an elektrischen Geräten nur vom Elektromeister(betrieb)

**Technische Daten:**

Indoor IP20  
 LED 18  
 Batterien: 3x AA/Mignon/R6  
 Maße: 12 x 12 x 23,5 cm

**Zeichenerklärungen**

	Produkt entspricht den produktspezifisch geltenden europäischen Richtlinien.
	Wenn das Gerät einmal ausgedient hat, dann führen Sie es bitte einer ordnungsgemäßen Entsorgung zu. Werfen Sie es nicht in den Hausmüll, sondern geben Sie es an einer Sammelstelle für Elektro- und Elektronikgeräte ab.
	Schutzart IP20. Nur für trockene Innenräume.
	Die durchgestrichene Mülltonne bedeutet, dass Sie gesetzlich verpflichtet sind, Batterien oder Akkumulatoren einer vom unsortierten Siedlungsabfall getrennten Erfassung zuzuführen, d.h. dass diese getrennt vom Hausmüll zu entsorgen sind. Sofern Batterien oder Akkumulatoren mehr als 0,0005 Masseprozent Quecksilber, mehr als 0,002 Masseprozent Cadmium oder mehr als 0,004 Masseprozent Blei enthalten, sind diese mit den chemischen Zeichen der Metalle (Hg, Cd, Pb) gekennzeichnet, bei denen der Grenzwert überschritten wird.

Bitte sorgen Sie im Interesse des Umweltschutzes auch für eine entsprechende Verwertung der Verpackungsmaterialien. Verpackungen sind Rohstoffe und können wieder verwertet werden. Über Adressen und Öffnungszeiten von Sammelstellen informiert Sie ihre zuständige Verwaltung.

**LED table lamp**  
**Item No. 04004297**  
**User Manual**  
**(GB)**



HEITECH PROMOTION GmbH  
 Jakob-Kaiser-Straße 12  
 47877 Willlich, Germany  
 Tel.: +49(0)2154/470 26 661  
 info@heltech-promotion.de  
 www.heitech-promotion.de

**Operation:**

**Switching on and color selection:** Touch the touch sensor on the top of the lamp for a brief moment to turn on and again to select the light color.

**Dimming:** Touch the touch sensor on the top of the lamp for a longer time when the light is on to dim the light (brighter/darker).

**Switch off:** Touch the touch sensor on the top of the lamp several times to switch off.

- 1x tap: Cold white light
- 2x tap: Warm white light
- 3x tap: Warm white and cool white light combined
- 4x tap: Off

**Operation with battery:**

Open the battery compartment on the underside of the lamp and remove the fuse strip. Then close the battery compartment again.

**Operation with USB-C cable:**

Connect the supplied USB-C cable to the USB-C port on the side of the lamp base. Then connect the other end of the USB cable to a 5 V USB port. The light does not contain a rechargeable battery. The power supply is only available as long as the cable is connected to a 5 V USB port. Remove all batteries from the battery compartment before operating the light with a USB-C cable. The batteries can be damaged and there is a risk of fire.

**Note:**

- This product contains non-replaceable LED bulbs.
- Keep the device and batteries away from children!
- Use only in a dry environment!
- Do not immerse the device in water or other liquids!
- The product is intended for private, non-commercial household use.
- Repairs to electrical appliances may only be carried out by a master electrician.

**Technical data:**

Indoor IP20  
 LED 18  
 Batteries: 3x AA/Mignon/R6  
 Dimensions: 12 x 12 x 23,5 cm

**Symbol Explanations**

	The product complies with the product-specific European directives in force.
	When the device has reached the end of its life, please dispose of it properly. Do not throw it in household waste; instead, take it to a collection point for electrical and electronic equipment.
	Protection class IP20. For dry indoor use only.
	The crossed-out waste garbage can means that you are legally obliged to dispose of batteries or accumulators separately from unsorted municipal waste, i.e. they must be disposed of separately from household waste. If batteries or accumulators contain more than 0.0005% by mass of mercury, more than 0.002% by mass of cadmium or more than 0.004% by mass of lead, they are marked with the chemical symbols of the metals (Hg, Cd, Pb) for which the limit value is exceeded.

Please ensure, in the interest of environmental protection, the proper recycling of packaging materials. Packaging materials are raw materials and can be recycled. Your local administration can provide you with addresses and opening hours of collection points.